

Luis Plasencia Rivas

Oriundo de Guadalajara, Jalisco, con estudios de Licenciado en Sistemas Computacionales Administrativa en el Instituto Tecnológico y de Estudios Superiores de Monterrey.

Ha cursado diversos diplomados en Mercadotecnia, Coaching en Ventas, Coaching Directivo, Desarrollo de Habilidades Gerenciales y Cultura de Servicio.

14 años de experiencia en la Industria Automotriz dentro del Grupo Plasencia, donde en la actualidad tiene a su cargo la Gerencia General de Mazda Acueducto, Director de Chevrolet, GMC, Buick Tepic Director de Estampada Harley Davidson.

En el ámbito de la representación gremial ha participado en el Consejo de Mercadotecnia de la AMDF (Asociación Mexicana de Distribuidores Ford) y en la actualidad es Presidente de AMDA Jalisco.

Es un activo triatlonista.